

# XPOS

## Prabowo Kirim Persib U-17 Pendidikan ke Aspire Academy Qatar: Semangat dan Jangan Lupa Berdoa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPOS.CO.ID)

May 26, 2023 - 14:12



*Prabowo Kirim Persib U-17 Pendidikan ke Aspire Academy Qatar: Semangat dan Jangan Lupa Berdoa*

Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto, yang juga pendiri akademi sepak bola Yayasan Akademi Nusantara Bersatu mengumumkan pengiriman tim U-17 Persib ke Doha, Qatar untuk menempuh pendidikan di Aspire Academy.

Hal ini dibagikannya pada postingan di Instagram pribadinya @prabowo, Kamis (25/05/2023). Prabowo mengatakan bahwa tim U-17 Persib itu pergi bersama

Garudayaksa Football Academy Indonesia.

“Garudayaksa Football Academy Indonesia mengantarkan Tim U-17 Persib (1 Pelatih, 1 Asisten Pelatih dan 22 Pemain) pemenang Nusantara Open 2022 piala Prabowo Subianto untuk mengikuti program pelatihan di Aspire Academy Qatar dari tanggal 21 Mei-8 Juni 2023,” tulis Prabowo dalam keterangan postingan itu.

Prabowo pada unggahan yang sama di Facebook pribadinya juga mengucapkan selamat berlatih tim kepada Persib U-17 di Aspire Academy

“Gunakan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya untuk meningkatkan kemampuan, menempa mental dan fisik kalian. Jaga selalu nama baik bangsa dan rakyat Indonesia,” kata Prabowo.

“Semangat dan jangan lupa untuk berdoa meminta perlindungan dari Tuhan Yang Maha Kuasa dalam setiap langkah kalian,” sambungnya.

Prabowo pun menyertakan beberapa foto keberangkatan tim U-17 Persib itu, dan foto-foto saat mereka tengah berlatih.

Persib U-17 itu adalah pemenang Nusantara Open 2022 piala Prabowo tahun lalu, yang salah satu hadiahnya adalah pendidikan sepak bola di luar negeri agar muncul bibit unggul di dunia sepak bola.

Turnamen tersebut diikuti 16 tim dari seluruh Indonesia. Tak hanya Persib, runner-up turnamen, PSLs Lhokseumawe Aceh juga akan dikirim ke Aspire Academy.

Postingan Prabowo tersebut menuai respons para warganet baik di Instagram maupun Facebook.

“Ini Baru bukti nyata cinta dan peduli sepakbola, bukan sekedar vcall2 trus ngundang2 untuk datang kerumah setelah juara,” kata akun @dekponk\_comma\*\*\* di kolom komentar Instagram Prabowo.

“Hati-hati pak, Capek cape nyekolahin sampe qatar nanti ada yang numpang video call ngasth semangat,” tulis akun @gandhinugro\*\*\*

“Sat set sat set Langsung Berangkat ga banyak Omong ga banyak Konten . Gokil. Lanjut Pak 2024 All In,” tulis akun @bhagal1\*\*\*